

PlantaDoce.

Público

Cataluña dobla los esfuerzos para investigación en proyectos liderados por atención primaria

Con este plan, el Gobierno regional pretende apoyar económicamente a más de una veintena de proyectos de investigación en el ámbito de la primaria. Las ayudas ascienden a cuatro millones de euros.

PlantaDoce
27 ene 2022 - 11:01



Cataluña centra sus esfuerzos en la mejora de la atención primaria. El Departament de Salut apuesta por impulsar la investigación y la innovación mediante proyectos específicos enfocados en la atención primaria, con una ayuda que asciende a cuatro millones de euros, según se desprende de un comunicado emitido por la Generalitat catalana.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-dobla-los-esfuerzos-para-investigacion-en-proyectos-liderados-por-atencion-primaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Este año el Pla estratègic de recerca i innovació en salut (Peris) ha vuelto a convocar las ayudas, exclusivamente para la atención primaria. **Esta subvención duplica el presupuesto**, pasando de dos millones de euros de convocatorias anteriores a los cuatro millones de euros actuales.

Con este plan se pretende apoyar económicamente a más de una veintena de proyectos de investigación en el ámbito de la primaria. Es **una convocatoria de ayudas que ya se ha presentado directamente a los gestores** de las fundaciones que pueden acceder, informa el Ejecutivo autonómico en su nota.

La Generalitat catalana suma ya la quinta convocatoria del plan Peris

El director estratègic d'Atenció Primària i Comunitària del Departament de Salut, Rafael Ruiz, ha remarcat la importància de estas ayudas. "Son una gran oportunidad y estamos seguros de que desde la atención primaria se aprovecharán para generar conocimiento propio que después se aproveche en el día a día de los centros de atención primaria (CAPs).

Aunque se busca financiar proyectos de investigación en el ámbito de la atención primaria, se quiere realizar mediante la promoción de **la cooperación científica**, fomentando la presentación de proyectos multicéntricos e impulsando la investigación desde la vertiente clínica, epidemiológica y en servicios salud, en los procedimientos diagnósticos y en la digitalización de los sistemas.

Las ayudas permitirán dotar de más herramientas a la atención primaria para poder investigar, que es una prioridad en esta legislatura: investigación de calidad, investigación orientada a las enfermedades crónicas, al control y seguimiento de procesos de la atención primaria, procesos infecciosos. En definitiva, investigación en los servicios de salud de los ámbitos propios de la atención primaria.

Esta es la quinta convocatoria en el marco del actual Peris 2016-2020, prorrogado hasta tener aprobado el nuevo. Cada año se han hecho convocatorias de ayudas y sólo se dejó de realizar en 2020, pero a cambio se destinaron cuatro millones de euros a proyectos de investigación contra el Covid-19.